

ATENTADO contra MUSSOLINI

GANANCIAS MINIMAS PARA LOS AGRICULTORES DEL MUNDO ENTERO

FILADELFIA 24. UP.— Frances Perkins, secretaria de trabajo de Estados Unidos pidió que explore la posibilidad de restablecer "ganancias mínimas" para los agricultores del mundo entero. Pidió garantía mundial contra la desocupación y extensión de la ley de préstamos y arrendamientos después de la guerra. Apoyó la abolición completa de barreras artificiales al comercio.

MUSSOLINI ESCAPA MILAGROSAMENTE DE MORIR CUANDO ESTALLO UNA BOMBA A DOCE METROS DE DISTANCIA DEL AUTOMOVIL EN QUE VIAJABA. — SE DICE QUE MUSSOLINI ESTA CONDENADO A MUERTE POR EL TRIBUNAL PATRIOTICO QUE LO HACE RESPONSABLE DE LAS PERSECUCIONES A LOS ITALIANOS EN LA ZONA OCUPADA POR LOS ALEMANES

La Europa nazi continúa sometida a violentísimos bombardeos sin interrupción — Los comunicados afirman que las oleadas de bombarderos y cazas no han dejado un solo momento de oscurecer el cielo nazi desde la madrugada — En Chastopol, las fuerzas rusas estrechan cada vez más su círculo de hierro

BERNA, 24. UP.— Mussolini escapó milagrosamente de morir, cuando, hace apenas pocos días estalló una bomba a doce metros de distancia del automóvil en que viajaba. El periódico clandestino "Resistenza" admite que Mussolini está condenado a muerte por el tribunal patriótico que lo hace responsable de las persecuciones de los italianos ocupados por los alemanes.

PERMUTADO A EL SALVADOR EL MINISTRO GUAATEMALTECO EN COLOMBIA CIUDAD DE GUATEMALA, 24. UP.— El general Víctor Durán Mollinedo, ministro guatemalteco en Colombia ha sido trasladado al mismo puesto en la república salvadoreña. Mollinedo

reemplaza al Dr. Francisco Toledo quien renunció a causa de su enfermedad. SAN SALVADOR, 24. UP.— La oficina de reconstrucción social informa que se están efectuando negociaciones para enviar a cinco mil trabajadores salvadoreños a los Estados Unidos donde se dedicarán a labores industriales.

TERRIBLES PERSPECTIVAS PARA LA POST GUERRA, AL MUNDO OBRERO

FILADELFIA, 24. UP. Edward Phelan, director interino de la organización internacional de trabajo, predijo que después de que termine la guerra, habrá 30 millones de hombres y mujeres en busca de trabajo en los Estados Unidos. Predijo también la grave falta de alimentos. Señaló que el ministerio británico de reconstrucción calcula en 10 millones que cambiarán ocupaciones en Gran Bretaña después de la guerra. Estimó que en Australia ese total corresponderá la mitad de la población obrera. En Europa continental "entre treinta y cincuenta por ciento del total de los obreros de antes de la guerra en los países liberados"

Cadetes costarricenses a la Academia Naval de Annápolis

El comité naval de defensa del hemisferio recomendó la escogencia de jóvenes hispanoamericanos para que hagan sus estudios en dicha academia naval

Como un paso para robustecer el edificio de la defensa y de la unidad interamericana se señala esta iniciativa

En el informe que el subcomité Naval de Defensa de los Estados Unidos presentó a la Casa Blanca en lo concerniente a la defensa del hemisferio, hay un aspecto que nos interesa destacar desde nuestro punto de vista

ASIGNATURA OBLIGATORIA el idioma inglés

En ese sentido será presentado un proyecto de ley en las próximas sesiones ordinarias que se inician el 1º de mayo

El autor de esta iniciativa, don Carlos Luis Jiménez, cuenta con el apoyo de varios diputados que simpatizan con su proyecto

El diputado don Carlos Luis Jiménez tiene en preparación un proyecto de ley, para ser presentado en las próximas sesiones ordinarias, en el cual se

declarará obligatoria la asignatura de inglés, en todas las escuelas de la república.

El autor del proyecto y los diputados que le han ofrecido su apoyo consideran que es de gran conveniencia que en nuestras escuelas se establezca la

PASA a la Pág. OCHO

SERVICIO CABLEGRAFICO DE LA UNITED PRESS

MAÑANA LLEGA LA DELEGACION PARLAMENTARIA QUE ESTUVO EN CHILE

Los señores Albertazzi, Fonseca Chamier y Muñoz representaron a nuestro país en el Congreso de Las Américas que tuvo lugar en Santiago de Chile

Por la vía aérea llegarán mañana los diputados don José Albertazzi, don Francisco Fonseca Chamier y don Julio Muñoz, quienes regresan de su viaje en misión especial ante el Congreso de Las Américas, que tuvo lugar en Santiago de Chile y al cual asistieron delegaciones par-

lamentarias de todo el Continente.

La mencionada comisión visitó también Buenos Aires y Montevideo, atendiendo una invitación que le fuera formulada por el Congreso del Uruguay y por el gobierno de dicha nación hermana.

ULTIMA HORA

San José, Costa Rica, lunes 24 de abril de 1944.

VITALIZACION del CLUB "JUVENTUD UNIDA"

Ayer efectuó una magna asamblea general, en la cual se dio lectura al manifiesto que la Juventud Unida lanzará al país

Ayer tarde tuvo verificativo una reunión en el Club Juventud Unida, con la asistencia de un nutrido grupo de la juventud, compuesta por jóvenes de ambos sexos que se aprestan a la poderosa organización que ha nacido al calor de una necesidad que se hacía sentir en nosotros. Oímos la palabra de la señorita

Pasa a la página ocho

RUSIA NO VUELVE A LA ORGANIZACION INTERNACIONAL DE TRABAJO

FILADELFIA, 24. UP.— Se ha abandonado definitivamente la esperanza de que Rusia vuelva a la organización internacional de trabajo.

Renuncian los empleados de las Municipalidades de Alajuela

HONORES DE GENERAL DE DIVISION PARA EL MINISTRO DEL SALVADOR

Una batería de cañones y un batallón de infantería rindieron los honores en los funerales de esta mañana al Ministro del Salvador en Costa Rica y Panamá, doctor Arcadio Sandoval

Se efectuaron en la Catedral Metropolitana, esta mañana, los funerales del Ministro de la república del Salvador acreditado ante los gobiernos de Costa Rica y Panamá, doctor don Arcadio Sandoval.

El sensible deceso del distinguido diplomático salvadoreño

no produjo en la madrugada de ayer domingo, a consecuencia de una vieja dolencia cardíaca y una batería de cañones rindieron los honores póstumos al doctor Sandoval con el título de General de División

Los empleados de las municipalidades de Alajuela ganadas por el cortesismo, están procediendo a presentar su renuncia

Informes que esta mañana nos fueron suministrados, nos permiten poner en conocimiento de nuestros lectores el hecho de que todos los empleados picadistas de las municipalidades de Alajuela que ganara en las elecciones pasadas el cortesismo, están renunciando de sus puestos.

En San Ramón a se dio el caso de que todos los altos empleados presentarán su renuncia, que ya les fué aceptada.

NO se EXPENDIO CARNE HOY en la CAPITAL

C. Y. Lewin, comandante de la RAF, llegó a Costa Rica

Es el agregado aéreo de la Legación británica en esta capital

Permanecerá algunos días en San José y hará acto de presencia en la presentación de credenciales del señor Ministro de la Gran Bretaña

Se nos informó esta mañana que el Comandante de las Reales Fuerzas Aéreas, C. Y. Lewin, agregado aéreo de la Legación Británica en esta capital, llegó ayer al país por la vía aérea, procedente de Guatemala.

Mr. Lewin estuvo en otra ocasión en Costa Rica, a donde llegó en su propio aparato. Esta vez no pudo pilotear su propio avión por estar con algunos defectos.

Pasa a la página ocho

José amanecieron hoy cerradas, Todas las carnicerías de San José pues no se destazó ganado

La crisis de la carne continúa en marcha ascendente. Esta mañana, todas las carnicerías de San José amanecieron cerradas. Por lo tanto, no hubo hoy expendio de carne en ninguna parte, pues no se destazó ganado.

En algunos círculos se afirma

PASA a la Pág. OCHO

MANUEL MORA Y RODOLFO GUZMAN HABLARAN EL 1º DE MAYO

En la Plaza España, donde terminará el desfile del 1º de Mayo, harán uso de la palabra el diputado don Manuel Mora y el Secretario General de la CTCR, don Rodolfo Guzmán

LA C. T. C. R. intensifica sus actividades para preparar

ACREDITARA EL SALVADOR UN EMBAJADOR ESPECIAL A LA TOMA DE POSESION DEL LIC. PICADO

Aún no se da el nombre del funcionario que ostentará ese cargo, pero se cita como más probable al señor Subsecretario de Relaciones Exteriores de la hermana república

Informes que logramos obtener esta mañana nos permiten poner en conocimiento de nuestros lectores de que el gobierno de El Salvador acreditará un Embajador especial para la toma de posesión del Lic. don

Teodoro Picado. Aún no se ha dado el nombre del funcionario que ostentará ese cargo, pero si cita como más probable al señor subsecretario de relaciones exteriores de la hermana república.

la celebración del 1º de mayo. Ayer se efectuaron en la provincia de San José numerosas Asambleas sindicales agrícolas, entre las cuales podemos citar las de Curridabat, Moravia, Coronado, Tibás, Escasú, etc. La misma actividad se desarrolla en provincias a través de los Comités Sindicales de Enlace. Para esta noche está convocada una importante reunión general de los Comités de Taller del Sindicato de Trabajadores del Vestido, que se efectuará a las 7 y media de la noche en el local de la CTCR

Todas las organizaciones sindicales se preparan con actividad y entusiasmo para participar en la magna demostración.

PASA a la pág. SIETE



Comandante LEWIN

SALON MUÑOZ-SAN PEDRO DE MONTES DE OCA

HOY LUNES nuestro acostumbrado Baile de 8 a 12 de la noche. — Orquesta TROPICAL con diez Profesores. —

Señorita: no olvide su invitación. — Servicio de camiones a la puerta del Salón.

Por el honor de mi hermana

INVESTIGACION EN EL CASO DEL SR. BENJAMIN OBANDO VALDES

Lo llevará a cabo la central de sindicatos costarricenses RERUM NOVARUM

En relación con una publicación aparecida el sábado en la Prensa Nacional ponemos en conocimiento del Público que esta Central, siempre fiel a los principios que la rigen, ha acordado hacer una investigación a fondo en el caso del señor Benjamín Obando Valdés, Presidente del

Sindicato de la Industria Textil, para considerar sobre su culpabilidad o inocencia y proceder a decretar su expulsión de las filas sindicalistas o su permanencia en ellas.

Central de Sindicatos Costarricenses "Rerum Novarum"

RAMIRO RIVAS EXPLICA POR QUE ASESINO A JICARON, HECHO SANGRIENTO DE CUAL DIMOS CUENTA EL SABADO ANTERIOR

Yo comencé a ese sujeto para que reparara la falta que había cometido con mi hermana, y él me aseguró que se casaría. Pero después lo oí mofándose de mi hermana y de mi entre un grupo de compañeros

Aquello me encendió la sangre y decidí esperarlo en un lugar propicio para borrar la afrenta. Es todo lo que tengo que decir. Los jueces sabrán que pena corresponde a un hombre que mata a las niñas pozoñasas

El sábado anterior, desde estas mismas columnas, dimos cuenta de un espantoso hecho de sangre que tuvo lugar en Bagaces, cuando Ramiro Rivas dio muerte a machetazos a un sujeto que llaman Jicarón, y cuyo

nombre completo es Hernando Robles.

Las primeras declaraciones del matador son las siguientes patéticas frases:

"Un día llegué a mi casa, a elmorzar, como de costumbre, cuando mi hermanita se me echó en los brazos, llorando. Lleno de solicitud le pregunté que podía tenerla en ese estado, y entonces me confesó que Jicarón había abusado de ella, mediante una promesa de matrimonio. Inmediatamente salí a buscar a este sujeto para que reparara la falta que había cometido con Marta, quien apenas tiene quince

años de edad.

Lo encontré y conversamos. Durante la conversación, me pidió mil perdones por su abuso y me confirmó sus deseos de casarse con ella.

Pero poco después, en correo de amigos, lo oí burlarse de mi hermana y de mí en una forma soez. Aquello me encendió la sangre, y concedor ya de sus intenciones, decidí esperarlo en un lugar propicio, para borrar definitivamente la afrenta. Es todo lo que tengo que decir. Los jueces sabrán que pena se aplica a un hombre que mata a las niñas pozoñasas.

A los Agricultores interesados en cultivar Arboles de Hule

La Secretaría de Agricultura, en colaboración con la Estación Experimental de Cultivos de Hule establecida en Turrialba hace un llamamiento por este medio a todos los propietarios de fincas, grandes o pequeñas, con el fin de que puedan aprovechar la magnífica calidad de árboles productores de hule que la Estación Experimental distribuirá muy pronto. Para formular las solicitudes se ruega llenar el formulario siguiente:

HOJA DE REFERENCIAS

- Nombre completo del finquero
- Situación de la finca (Prov. Cantón. Distr.)
- Ubicación exacta de la finca
- Clase de Terreno
- Drenaje superficial
- Drenaje del subsuelo
- Altura sobre el nivel del mar
- Cultivo que tuvo antes el terreno
- Condición actual del terreno
- Cantidad de Arboles que desea sembrar

Otras referencias que nos pueden interesar
Indíquese si la siembra será hecha personalmente por el solicitante o por trabajadores bajo su dirección

Todas las anotaciones deben ser hechas con la mayor claridad posible.
La posición exacta de la finca será indicada con el mayor número de datos a fin de que cualquier persona pueda encontrarla sin dificultad.
Los formularios deben ser remitidos a la siguiente dirección: Sección de Cultivo de Hule, Secretaría de Agricultura, San José.

REORGANIZADO EL COMITÉ CENTRAL EJECUTIVO DE LOS FERROCARRILEROS

Don Juan Harbottle fué nombrado secretario general y don Fernando Alvarado Vasquez secretario de Vasquez INICIA SUS LABORES EL COMITÉ CENTRAL EJECUTIVO CON MUCHO ENTUSIASMO

Conforme se había anunciado, el Sindicato de Ferrocarrileros del F. E. al P. afiliado a la Confederación de Trabajadores de Costa Rica, celebró antier su más grandiosa Asamblea extraordinaria efectuada por ese sindicato, en lo que va de luchar por el beneficio de la Clase Trabajadora de esa empresa nacional.

Asistieron a la asamblea más de 500 trabajadores todos con un espíritu de franca cordialidad y un entusiasmo pocas veces visto. Asistieron a la Asamblea delegados de Puntarenas, de los trabajadores de toda la vía y elementos obreros josefinos. En la reorganización que se llevó a cabo se procedió a nombrar nuevo Secretario General de Correspondencia quedando integrado el Comité Central Ejecutivo de la siguiente manera:
Secretario General: Juan Harbottle Rojas.
Secretario de Finanzas: Hum-

berto Porras Sánchez.
Secretario de Correspondencia: Fernando Alvarado Vasquez.
Secretario de Actas: Raúl S. Soto Calvo.
Secretario de Organización: Alfonso Rodríguez Moreno.
Secretario de Cultura y Deportes: Fernando Bonilla Piedra.
Fiscal: Rodrigo Retana Monge.
Primer Prosecretario: José Joaquín Arias Rojas.
Segundo Prosecretario: Víctor Manuel Rojas Castro.
Tercer Prosecretario: José Rafael Montoya Sáenz.
Cuarto Prosecretario: Claudio Umaña Morales.
Aprobóse la política de la Confederación de Trabajadores de Costa Rica en cuanto a luchar abiertamente contra el sabotaje al Código de Trabajo, contra la especulación y por la Unidad Nacional alrededor del programa progresista del Bloque de la Victoria.

IMPORTANTE ASAMBLEA CELEBRAN LOS METALURGICOS

En breve reseña, damos cuenta de lo tratado en esa reunión del Sindicato de Obreros Metalúrgicos

El Sindicato de Obreros Metalúrgicos de esta ciudad celebró una Asamblea General para la elección del Comité Central del Sindicato. Con la asistencia de más de trescientos obreros y en medio del mayor entusiasmo fueron leídos importantes informes sobre la labor realizada en el período terminado, por los secretarios salientes. Hace apenas pocos meses este Sindicato estaba integrado por unas pocas decenas de trabajadores del gremio. Hoy es uno de los sindicatos que se orienta en forma definitiva hacia la organización total de los trabajadores metalúrgicos.

Esto se debe indiscutiblemente a la labor realizada por su Comité Central, particularmente por su Secretario General Roberto Camacho, quien fue reelecto en su puesto. En la misma Asamblea se trazaron planes de tra-

bajo, que el nuevo Comité está llevando ya a la práctica. Como todos los sindicatos pertenecientes a la C.T.C.R., este ratificó su empeño en hacer de la Confederación de Trabajadores de Costa Rica, la fuerza democrática más importante del país.

Baile de Quince Años en la Casa España

El próximo sábado en la noche en los amplios salones de la Casa España, la bella señorita Noemy Fernández Carazo en celebración de sus quince años ofrecerá un gran baile, para el que existe enorme entusiasmo por asistir la mencionada fiesta que promete resultar muy alegre y lucida. ULTIMA HORA le adelanta sus galantes felicitaciones.

ENTRE LA VIDA Y LA MUERTE

Sumamente grave se halla en el hospital San Juan de Dios un motociclista que se estrelló contra una camioneta ayer en Escasú

Ante la Comandancia de Tránsito fue presentado ayer un parte en el cual se daba cuenta de un gravísimo accidente que tuvo lugar con a las tres y media de la tarde en Escasú. Según ese parte, un motociclista se estrelló violentamente contra una camioneta, habiendo sufrido gravísimas heridas que lo

manienen entre la vida y la muerte. Inmediatamente de acaecido el suceso, fue trasladado al Hospital San Juan de Dios, donde permanece recluso. La moto ostenta la placa 262 y la camioneta la 1154. El señor Juez Segundo Penal instruye la sumaria.

Perdida desde el Viernes Santo

Hállase perdida desde el viernes santo la joven Olinda Castro de 25 años de edad y que se halla en estado mental anormal

Informes obtenidos esta mañana ponen en nuestro conocimiento que desde el Viernes Santo se halla perdida la joven Olinda Castro, de 24 años de edad, quien es muda y padece de anormalidad mental. Ella anda des-

calza. Es morena, pequeña y tiene el pelo corto. Su madre se llama María Castro. La policía tiene conocimiento de este caso, pero es de esperar la cooperación del público.

CARTA ABIERTA AL SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

La dirige el guitarrista nacional Marco Tulio Cascante

San José, 24 de Abril de 1944.

Señor Presidente de la República Dr. don Rafael A. Calderón G. Pte.



MARCO TULLIO CASCANTE
consideración muy atento y seguro servidor.

Marco Tulio Cascante M.
Guitarrista Nacional.

Espero su fina contestación por medio de la ULTIMA HORA.

Muy estimado señor Presidente de la República:

Quiero hacerle presente por este medio que el General Pinnaud y el señor Presidente Electedo Lic. don Teodoro Picado me han obsequiado con una bellísima guitarra, con la cual espero ganarme honradamente la vida, ya que soy sumamente pobre y sin ningún amparo.

Conocedor de su magnánimo corazón quiero pedirle auxilio económico en forma de trabajo en mi ramo artístico.

Con el objeto de exponerle con mayor claridad mi situación y mi deseo ruego en forma atenta concederme audiencia.

Soy de usted con la mayor

De Suma Gravedad D^{ca} Marta V. de Pulido

En el Hospital San Juan de Dios se encuentra en estado de suma gravedad, la estimable señora doña Marta Vallarino de Pulido. Los médicos que la atienden hacen esfuerzos poderosos por rescatarla de la muerte. ULTIMA HORA hace votos porque mejore pronto.

VISITARON MOSCU HELSINKI, 23. UP.

Oficialmente anunciase que Passikivi y Carl Enkell visitaron Moscú después de haber sido invitados por Rusia el veintisis de marzo que conferenciaron con Molotov y Decanozov el 25 a 29 de marzo. Posteriormente Molotov informoles de las condiciones rusas. Las condiciones substancialmente son idénticas a las anunciadas ayer por Moscú.

COMPETENCIAS ATLETICAS NUEVA YORK, 23. UP.

La unión atlética de aficionados anunció que tres países: Argentina, Brasil y Rusia no han respondido a la invitación para que envíen uno o dos representantes que compiten en el campeonato nacional en la isla Randall en junio diecisiete y dieciocho. Guber Hagg Arne Anderson de Suecia hanse visto obligados a rehusar la invitación a causa de las dificultades de transporte.

RUSIA. Los rusos preparabanse a reanudar su ofensiva detenida temporalmente a causa de los deshielos de primavera. Enormes cantidades de provisiones, y refuerzos estaban siendo transportados.

El Sentido Fallecimiento del Excmo. Sd Ministro de El Salvador en Costa Rica

La diplomacia y la sociedad costarricense han sido intensamente conmovidos con la inesperada y dolorosa noticia del fallecimiento del Excmo. señor Dr. don Arcadio Sandoval Enviado Extraordinario y Ministro Plenipotenciario de la hermana República de El Salvador en Costa Rica. Hace pocas semanas habíamos dado cuenta de su gravedad que no tuvo ninguna mejoría. Caballero cultísimo lo fue en la más amplia acepción del vocablo el diplomático que ayer tarde emprendió el viaje hacia la eternidad. Con su triste desaparición la intelectualidad salvadoreña se resta un valor positivo. Aun a pesar del corto tiempo que tenía de radicar en nuestra tierra, se había granjeado la estimación muy merecida de cuantos le conocieron. ULTIMA HORA al deplorar tan sensible desgracia, envía a sus deudos y al gobierno salvadoreño y demás miembros de la Legación de El Salvador en Costa Rica, el mensaje de su más sentida condolencia.

Gravedad de la Niñita Sonia Acosta Himel

En estado de suma gravedad se encuentra en esta ciudad, la niñita Sonia Acosta Himel, hija del Doctor don Alfonso Acosta Guzmán y de su estimable señora esposa, motivo por el cual los suyos se hallan justamente acogojados. ULTIMA HORA desea se experimente un cambio favorable en su organismo.

SECRETARIA DE SALUBRIDAD PUBLICA.

¡JOSEFINOS..!

LOS AGENTES DE SANIDAD REPORTAN CONSTANTEMENTE A ESTE DEPARTAMENTO QUE NUMEROSOS VECINOS VACIAN SUS RECIPIENTES DE BASURA EN LAS CALLES, ESQUINAS, CERCAS, ETC. TRANSFORMANDO MUCHOS LUGARES DE LA CIUDAD EN VERDADEROS BASUREROS.

El perjuicio que esta punible costumbre está ocasionando en la higiene es enorme; multiplica incesantemente las moscas y da un aspecto de abandono y suciedad a la capital.

POR LO COMUN LAS CASCARAS, PAPELES Y DESPERDICIOS SON ARROJADOS A LOS CAÑOS Y ACERAS, SIN MEDITAR EN EL TREMENDO PELIGRO QUE ESTA PESIMA COSTUMBRE OFRECE AL TRANSEUNTE.

Este Departamento dirige un vehemente llamamiento a todos los vecinos de la ciudad para terminar con este hábito repugnante de arrojar cáscaras, papeles y toda clase de desperdicios a las vías y parajes públicos.

MUCHISIMAS PERSONAS SON VICTIMAS DE GRAVES ACCIDENTES OCASIONADOS POR LAS CASCARAS Y DESPERDICIOS ARROJADOS EN LAS ACERAS Y LAS CALLES.

EN LAS CIUDADES MAS CIVILIZADAS ES SEVERAMENTE PENADO EL LANZAMIENTO DE UN SIMPLE PAPEL AL SUELO.

MANTENGAMOS LA CIUDAD LIMPIA,

ESTA EN NUESTRAS MANOS.

RECUERDELO...NO ARROJE BASURAS

JEFATURA DE SANIDAD DE SAN JOSE

LOS PREPARATIVOS DE LA INVASION SOBREPASAN CUALQUIER FANTASIA

KILOMETROS Y KILOMETROS DE ARMAMENTO PESADO SE ALINEAN EN GRAN BRETAÑA E IRLANDA. — CENTENARES DE EDIFICIOS HAN SIDO CONS- TRUIDOS PARA SERVIR DE ALMACENES DE TODA CLASE DE IMPLEMENTOS DE GUERRA. AHI SE ENCUENTRA DEDE U NALFILER HASTA UN TANQUE

Cada soldado recibe un entrenamiento especial que lo convierte en algo más eficaz que un simple atleta, pues al mismo tiempo se le educa la mente para reaccionar rápidamente ante cualquier contrariedad. — Interesantes detalles a este respecto da a conocer un corresponsal de la United Press, desde alguna base del ejército norteamericano en Gran Bretaña

En el siguiente artículo el corresponsal que ha visto el ejército alemán en sus mejores días, describe las condiciones en que se encuentran las tropas norteamericanas que van a invadir Europa y dice que Hitler se llevará un fiasco si espera que esas tropas estén pobremente equipadas y mal entrenadas.

EN UNA BASE DEL EJERCITO NORTEAMERICANO EN GRAN BRETAÑA, ND, UP. — Cuando se levante la cortina del día de la invasión, se verá un ejército norteamericano dispuesto a combatir con uñas y dientes pero por primera vez en mu-

chos años ese será un ejército bien entrenado y bien equipado en condiciones de enfrentar al enemigo europeo en términos de igualdad. Cada uno de los soldados norteamericanos que tome parte en el segundo frente sabrá dar buena cuenta de sí mismo. Esta vez no se verá ir al combate contra los alemanes a veteranos y a soldados a medio entrenar y mal equipados lo que en el pasado tuvo como resultado bajos desproporcionadamente grandes para nuestras fuerzas. Durante los primeros días la revolución durante la guerra civil y el primer conflicto mundial se

registraron muchas veces casos de mala administración, abastecimientos inadecuados, soldados mal entrenados que eran lanzados al combate prematuramente. Hitler y su alto comando aun abriga la esperanza de que ahora se repetirá ese caso y confían en hacer desmoronarse al ejército invasor infringiéndoles grandes bajas.

Este corresponsal, después de haber visitado muchas de las regiones donde se preparan las fuerzas que abrirán el segundo frente se halla en condiciones de decir que cada uno de los norteamericanos está listo para el combate con cuerpo y voluntad du-

M^a Josefa Rodríguez v. de Chaverri

HA MUERTO

(Confortada con los Santos Sacramentos)

Su madre Micaela S. v. de Rodríguez; sus hijos Raúl y Ruth Morales, Miguel Angel y Aura Maria Quesada, Rigoberto y Flory Argeñal, Joselina de Sión, María Cristina, Adrián, Paul y Emilia, Emma nuel, José Francisco y Grace, Gil y Hugo Chaverri Rodríguez; sus hermanos y demás familia pasan por la pena de comunicar tan sensible fallecimiento y ruegan a sus amistades, asistir a las honras fúnebres que se efectuarán en la Iglesia Parroquial de Heredia hoy lunes a las 4 de la tarde y acompañar luego sus restos al cementerio de esa ciudad.

ros como el acero. Pueden matar con mayor rapidez y mayor maestría que los soldados del "blitz" de Hitler que vi en acción en acción en Polonia, Francia y Rusia. He visto también a los soldados británicos y sé que esas tropas están al mismo nivel de las norteamericanas.

toria, las aliados han reunido en Gran Bretaña la mayor cantidad de armas y materiales que jamás se ha visto en cualquier época.

Tomando como base hombres, materiales armas y equipos de reserva, se puede predecir con certeza que los ejércitos aliados combinados pueden atacar con un poderío tal que harán caer con rapidez el formidable sistema de fortificaciones del enemigo. Tomando en consideración todo lo que he podido ver en las bases británicas no encuentro ninguna razón para dudar que nuestros ejércitos establecerán cabezas de playa y obligarán a la Wehrmacht a ser de muralla en el Atlántico y la harán replegarse a campo abierto donde se verá obligada a combatir las batallas campales en escala de los grandes encuentros antes de que se libren esas grandes batallas pero cuando llegue esa hora, los aliados se encargarán de hacer que aquellos combates sean decisivos. A fin de que el segundo frente sea mayor la operación militar que ha registrado la his-

Hay kilómetros y kilómetros en Inglaterra al norte de Irlanda donde sólo se ven cañones y tanques de todos los tipos. Y hay más depósitos de municiones que montones de heno. En 1940, en las carreteras de Francia tuya oportunidad de 1939 junto a los depósitos de abastecimientos alemanes que ocupaban una extensión de ciento veinticinco kilómetros de largo. Esos abastecimientos no eran mayores, sin embargo, de los que se encuentran en un sólo depósito en Gran Bretaña. Aquí hay camiones, automóviles, tractores y armas de toda clase. Hay almacenes que ocupan manzanas enteras. En una sección de reparaciones un solo edificio tiene trescientos mil repuestos para automóviles.

El Departamento de Lucha Antivenérea

La liga Social Antivenérea

Invitan al público a escuchar la conferencia del

DR. ENRIQUE BERROCAL URIBE

Tema: "Nociones sobre la Blenorragia en la mujer"

Estación Radio PARA TI (880 Kilociclos)

HOY DE LAS 6 1/2 A LAS 7 P. M.

NUEVA LISTA DE PRECIOS

DE LA

Fábrica Nacional de Licores

que rige desde el 1º de Abril de 1944

Para dar cumplimiento a la Ley número 170 de fecha 23 de Agosto de 1928 en Beneficio de las Juntas de Educación y Sanatorio Carlos Durán se fijan los siguientes precios:

CLASE	Precio por botella		Precio por docena	
	Sin Envase	Con Envase	Sin Envase	Con Envase
Whisky Costa Rica	15.10	16.10	169.20	193.20
Ron Viejo Especial	10.10	11.10	109.20	127.20
Garantizado de 10 años				
Cofiac Superior				
Garantizado de 7 años				
Ginebra Extra Fina				
Ron Cañero				
Anís Imperial				
Cherry Brandy	7.10	7.10	73.20	73.20
Crema de Menta				
Chartreuse				
Crema de Cacao				
Café				
Durazno				
Mora				
Nance				
Naranja				
Banano				
Marrasquino				
Cacao				
Chocolate				

Los Bonos Eléctricos se venden SIN DESCUENTO

porque su GARANTIA ES EXCELENTE y porque producen UN MAGNIFICO INTERES

CIA. NACIONAL DE FUERZA Y LUZ, S. A.

Abril 23 de 1944.

BOMBARDEO DE FRIEDRICHSHAFEN

BERNE, 24. UP.— Desde territorio suizo se observó el furioso ataque aéreo llevado a cabo por las fortalezas aéreas norteamericanas y su numerosa escolta sobre Friedrichshafen y el estallido de las bombas al caer, conmovieron las ventanas de las casas cercanas a la frontera suiza alemana. El ruido atronador se escuchó desde las 12 y 10 hasta las 12 y 30 de hoy.

LA INVASION PUEDE PRODUCIRSE ESTA SEMANA

LONDRES, 24. UP.— Todas las radiodifusoras del eje aseguran que en la presente semana ocurrirá la invasión de Europa

por las tropas aliadas. Jean Paquin y Jean Azema, desde la radio de París aseguran que los raids aéreos de estos últimos días sobre Francia dan a entender que la invasión está muy cercana y la radio de Berlín dice que observadores desde la costa europea del Canal de la Mancha y el servicio de espionaje alemán han informado de la creciente actividad observada en todas las unidades navales de los aliados al otro lado del Canal.

INCURSION POR MIL AVIONES ALIADOS

LONDRES, 24. UP.— Una tación de más de mil aviones pasados norteamericanos incursionaron hoy sobre las factorías de Friedrichshafen y los aeródromos de Munich.

FILADELFIA, 23. UP.— Cree se que a cuestión argentina permanecerá atente por varios días mas puesto que los argentinos preparan a defenderse siempre que se presente a oportunidad en la reunión del comité de credenciales y en la sesión plenaria. Las noticias de que los argentinos pudieran retirarse de la conferencia debido al voto desfavorable en el grupo obrero resultaron erróneas al anunciar García Arias que declarará la posición argentina en su debido lugar y en el tiempo oportuno. La votación efectuase mucho antes que esperabase tomándose en conexión con el campo desprevénidos muchos amigos argentinos ya que entendioso

otro delegado o delegados proyectaban votar con Wat de Estados Unidos.

Entre tanto otramarcada diferencia de opinión observadose hasta ahora en ILO organización internacional de trabajo ha de futura actividades. El director interino de la ILO E. J. Phelan de Eire ha sido abiertamente acusado por el delegado del grupo de patronos británicos sir John Forbes Watson de haber preparado la agenda demasiado amplia para la presente conferencia. Phelan ha hecho pública que esta listo a defender su posición que sencillamente ha seguido con instrucciones del cuerpo directivo que reunionse en Londres en abril de 1942. La oa

es toda de esta controversia es cuestión de si la ILO debe limitarse puramente a asuntos sociales o debe también tener voz o arreglos financieros económicos. Algunos opinan esa cuestión tan profunda no podrá solucionarse actual conferencia pero que es menester explorarla en Filadelfia continuando discusión próxima conferencia cual esperase efectuarase en 1945.

BOSTON, 23. UP — El cardenal William O'Connell, arzobispo de Boston y Dean de la iglesia católica romana en los Estados Unidos, murió el sábado en la tarde a la edad de 84 años, debido a un ataque de bronconeumonia.

Curazao Fino	2.60	28.20
Benedictina	1.60	16.20
Vermouth		
Amargo de Angostura		
Coctel Seco		
Coctel Dulce		
Marañón Quinado	2.60	28.20
Vinagre	1.60	16.20
Vino de Mora		25.20
Vino de Marañón		
Vino de Naranja	2.35	
Vino de Piña		

NOTA: Se cobra un depósito de ₡ 1.00 por cada envase y ₡ 3.00 por cada caja.

LICORES CORRIENTES

(Se venden SOLO AL POR MAYOR y a los patentados)

Aguardiente	Precio por 15 litros	₡ 46.50
Ron Blanco		
Ron Coloado		
Ginebra		
Anisado		
Mistela Yerbabuena		₡ 50.25

ALCOHOL (sin envase)

Alcohol Puro de 95°	Precio por litro	₡ 7.60	Precio por 10 litros	₡ 76.50
" " " 90°		6.35		63.50
" " " 80°		2.60		26.50
Industrial 80°		3.85		38.50
Charol 95°		3.10		31.50
Quemar 90°				

"AGUAS PERFUMADAS

Agua Colonia (envase grande)	Precio por unidad por 10 Sin Envase Sin Envase	₡ 5.60	₡ 51.00
" " (envase mediano)		3.60	36.50
" " (envase pequeño)		2.60	26.50
" " (sin envase) litros		6.10	56.00
Agua Florida (envase grande)		₡ 4.10	₡ 36.00
" " (envase pequeño)		2.10	18.50
" " (sin envase) litros		4.60	41.00
Bay Rum (envase grande)		₡ 3.60	₡ 31.00
" " (envase pequeño)		1.85	16.00
" " (sin envase) litros		4.10	36.00
Loción Los Angeles (envase pequeño)		₡ 2.60	₡ 23.50

Valor de los envases: ₡ 1.00 el grande—₡ 0.50 el mediano—₡ 0.25 el pequeño

AGUA DESTILADA

1 litro	₡ 0.20
10 o más litros	0.10 el litro

GAS CARBONICO

1 cilindro con 25 kilos	₡ 60.00
-------------------------	---------

BATALLA SIN PRECEDENTES SE DESARROLLA EN CHENGHSIEN

AUMENTA CONSIDERABLEMENTE LA FLOTA NORTEAMERICANA
WASHINGTON, 24. UP— El almirante Ernest King revela que la flota norteamericana ahora cuenta con 20 acorazados y más de 50 portaaviones. El comandante en jefe de la flota norteamericana promete que pronto se acelerará el ritmo de la guerra contra Alemania y el Japón.

LAS FUERTES LLUVIAS HAN DESBORDADO LOS RIOS EN LOS ESTADOS UNIDOS
NUEVA YORK, 24. UP— Lluvias incasantes ha' hecho desbordarse los rios en el centro de los Estados Unidos obligando a muchas familias a abandonar sus hogares. Por lo menos cuatro personas han perdido la vida. La milicia trabaja frenéticamente por rescatar a muchas familias amenazadas con equipo antibió.

CHUNGKING, 24. UP (Por George Chungking) Comunicándose más de sesenta mil japoneses avanzan lentamente hacia occidente en un ataque de tres cabezas a través del centro de la provincia de Honan e indica invasores quizás se han apoderado de la fortaleza china de Chenghsien donde empalman los ferrocarriles de Lunghai y Peiping Harkow. El comunicado dice: situación en Chenghsien actualmente confusa. Sugiere que los japoneses que irrumpieron en los suburbios el viernes en la noche han reducido la guarnición. Revelase que la segunda columna japonesa ha avanzado 82 kilómetros al norte y Chenghsien se ha vuelto luego hacia el sur intentando aparentemente cortar la retirada de los defensores de la plaza.

RESULTADO DE LOS JUEGOS DE BEISBOL
NUEVA YORK, 24. UP— Los resultados de los segundos juegos de beisbol de ayer en la Liga nacional. San Luis 5, Chicago 4. En la liga americana Detroit 4, Cleveland 3. San Luis 4, Chicago 3.

TROPAS PARACAIDISTAS INDIAS SE APODERAN DE LADE LONKIN EN BIRMANIA
 Cuarteles aliados en el sudeste de Asia. Ceilán, 24. UP Tropas paracaídas indias operando a retaguardia de las líneas japonesas en la Birmania septentrional se han apoderado del famoso centro de producción de Jade Lonkin. En la India Oriental los japoneses parecen estar preparando para un nuevo ataque a Boma. Los británicos han consolidado sus posiciones allí y en Imphal.

ATAQUES SIMULTANEOS EFECTUARON ANOCHE LOS BOMBARDEROS BRITANICOS
LONDRES, 24. UP— Bombardeos británicos manteniendo la presión tremenda sobre las defensas nazis, martillarón anoche la ciudad de Vilvorde al noreste de Bruselas en Bélgica. Su objetivo fue una estación de señales. Al mismo tiempo los velozes mosquitos atacaron a Mannheim en Alemania.

INCURSIONES AEREAS SOBRE LA FORTALEZA DE HITLER
LONDRES, 24. UP— La ofensiva de ablandamiento defensiva de ablandamiento contra la fortaleza de Hitler continúa hoy en pleno día. Erupciones de bombarderos y cazas aliados volaron esta mañana en

dirección a la costa francesa para asestar nuevos golpes destructivos al territorio enemigo.

COMUNICADO ENEMIGO
LONDRES, 24. UP De origen enemigo. La radio alemana dijo esta mañana que poderosas formaciones de bombarderos aliados se acercaban al suroeste de Alemania mientras que otras formaciones volaban sobre el oeste del país.

DESTRUIDOS 35 AVIONES
LONDRES, 24. UP— Aviones y baterías antiaéreas soviéticos han destruido a 35 aviones alemanes en la zona de Sebastopol. Mientras tanto la radio de París bajo el control nazi, afirma que se están librando duelos de artillera en el puerto sitiado.

MAS DETALLES SOBRE LA INVASION A NUEVA GUINEA
 Cuartel general de Mac Arthur, Nueva Guinea 24. UP— Los norteamericanos bajo el comando personal de Mac Arthur hicieron hoy buen progreso de triple invasión en el norte de Nueva Guinea. La fuerza que desembarcó en Aitpe ya llegó a esta importante base de aviones de bombardeo y caza de Tabji a unos dos kilómetros al interior. Abastecimientos son desembarcados a razón de dos mil toneladas por hora desde la mayor flota que se haya visto en el Pacífico Suroccidental. No se perdió ni un sólo barco.

COMUNICADO BRITANICO
LONDRES, 24. UP— La radio británica comunica que los deshielos primaverales que han transformado los rios en torrentes, aumentan las dificultades del ejército rojo en los Cámpa-

HUNDIDOS VARIOS BARCOS JAPONESES
CHUNGKING, 24. UP— Stilwell anuncia que los liberators norteamericanos han hundido navios japoneses en un total de 20 mil toneladas en la región de Saigon, Indochina francesa.

TITO CONFIRMA LA EFICACIA DE LOS BOMBARDEROS
LONDRES, 24. UP— El comunicado del mariscal Tito revela que las operaciones aéreas aliadas han dañado las comunicaciones, bases aéreas e instalaciones industriales del enemigo en Yugoslavia.

FINLANDIA EXPLICA
ESTOCOLMO, 24. UP— Finlandia explicó al mundo sus razones de armisticio fueron rechazados por que su aceptación habría debilitado la posición de Finlandia como nación independiente. Señala de acuerdo con constitución democrática parlamentaria y aprobó tres veces la actitud del gobierno.

CELEBRANSE EL VIERNES LOS SERVICIOS FUNEBRES DEL CARDENAL OCONNELL
BOSTON, 24. UP El cuerpo del cardenal Oconnell que falleció el sábado fue llevado a la catedral donde será expuesto hasta los servicios fúnebres el viernes.

TEMBLE BATALUA SE LIBRA EN TASHWICHEN
CHUNGKING, 24. UP— Batalla de proporciones sangui-narias, librase en Tashwichen a 15 kilómetros al sureste de Mien. Los japoneses atacan hacia la intersección ferroviaria de Chenchow.

WASHINGTON, 23. — Especial para NOVEDADES. — Por Ernest Barcella — UP. — El almirante Ernest J. King comandante en jefe de la flota norteamericana dijo esta noche: "Aun queda mucho camino que recorrer tanto en Europa y Asia pero los aliados han penetrado ya ese camino lo necesario para viajar cada vez más aprisa hacia la victoria. El informe sobre el progreso de la guerra. — King lo ha concedido en términos escuetos; revela por primera vez que no habría sido posible salvar las Filipinas bajo ninguna circunstancia; que más de una veintena de barcos de Estados Unidos, que nombró, han sufrido averías de distinta clase; y califica las batallas navales en el Pacífico en mil novecientos cuarenta y dos en las islas Savo y Santacruz como derrotas norteamericanas. King dijo que en Europa occidental está amenazando la invasión en gran escala. La situación del eje es crecientemente desesperada. Cerca de Alemania está a la vista la estructura alemana y de sus estados satélites derrumbándose con Rumania, Bulgaria y Hungría, Finlandia altamente debilitadas. Son la guerra de guerrillas otras naciones ocupadas están esperando "sólo la señal".

Los bombarderos aéreos serán factor primordial en el eventual colapso alemán. Y la flota submarina alemana ha sido tras formada de una amenaza en un problema. En el Pacífico el poder norteamericano es tal que amenaza la invasión de las Marianas y de las Carolinas. En el territorio metropolitano del Japón no quedará libre del ataque directo hasta que la ciudadela del imperio insular continental este bajo la amenaza o control aliado. Pero las actuales y futuras circunstancias del teatro en el Pacífico presentan la situación tan negra y amenazadora para Japón como para nosotros llena de promesas. La armada de Estados Unidos tiene ahora el control indisputado en el área central del Pacífico. Los submarinos norteamericanos y aviones están recortando más y más la navegación japonesa sin la cual el enemigo no puede sostenerse.

La capacidad de Japón por mantener la guerra en el mar y en las áreas avanzadas ha sufrido grandemente, resultado con pérdidas navales. King agregó que los Estados Unidos tienen ahora veinte acorazados y más de cincuenta portaaviones todos en servicio. Dijo que la batalla de Santacruz fué una derrota norteamericana donde perdieron el porta-aviones Hornet y el destructor Porter, recibiendo graves averías otras unidades, sin haber podido hundir una sola nave enemiga. Explicó que la experiencia de los planes y las defectuosas vigilancias fueron el fracaso de ciertos factores y que las comunicaciones fueron causa de la derrota naval en Savo, donde perdieron tres cruceros de Estados Unidos y uno australiano. Dijo que Guadalcanal aun que costó grandes pérdidas a Estados Unidos significó la victoria decisiva, al haber perdido los japoneses 28 unidades recibiendo averías diez king dijo que los dos embates navales en el golfo de Kula en el centro de las Salomón fueron también costosas pero eliminaron la amenaza naval japonesa que habría obstaculizado los desembarcos en la isla de Nueva Georgia. Agregó que la invasión de las Marshall intervinieron cuatro grupos separados de aviones además de acorazados, cruceros y destructores y que en el ataque a Truk en febrero 17 y 18 intervinieron once almirantes.

A LOS PRODUCTORES DE DULCE Y MIELES

La FABRICA NACIONAL DE LICORES

AVISA:

Que estando nuestra Bodega sobrecargada peligrosamente, se ve en la imprescindible necesidad de suspender el recibo de ambos productos desde el 24 de Abril corriente al 15 de Mayo próximo, fecha en que recibiremos el recibo

GUILLEMO GUARDIA MORA
 Administrador General de Licores

San José, 20 de Abril de 1944.

Guadalupe Campeón

Decidióse al fin ayer el Campeonato Intercampeonato de Fútbol Josefino a favor de los bravos muchachos de Guadalupe. Contendiendo en el tercer encuentro decisivo, guadalupanos y curridabatenses "bregaron" duro

DESPUES DE RENIDOS NOVENTA MINUTOS DE DURA LUCHA FINALIZO EL MATCH CON UN JUSTO EMPATE A UN TANTO PARA CADA EQUIPO

a través de los minutos reglamentarios sin que la victoria se decidiese a favor de ninguno de los contendientes. Sin embargo, bastaba el empate para que el Campeonato lo obtuviese el once guadalupano.

Juén hoy lo ostenta ya después de una brillante campaña cumplida y exitosamente en el estadio nacional.

El score final demuestra el equilibrio de la pelea: 1 x 1 a favor de Guadalupe y Curridabat. ULTIMA HORA felicita cordialmente a los campeones de la provincia.

FIESTAS CIVICAS EN CINCO ESQUINAS DE TIBAS

LOS DIAS 29 Y 30 DE ABRIL, 1o. 6, y 7 y 8 DE MAYO

Diversiones para grandes y chicos. — Soberbia Iluminación Electrica

CINCO FORMIDABLES ENCUENTROS DE FUTBOL. — MASCARADAS — CINE — RECREOS — RETRETAS — VIRGEN — BINGO — LOTERIA

Cuatro emocionantes juegos de pólvora. — Dos elegantes y espaciosos salones de baile. — Magníficas Orquestas. — EMOCION — SORPRESAS — MUSICA — LUZ — ALEGRIA

PIDEN EL ESTADIO NACIONAL LOS CLUBES DE 1as.

Habíamos informado en ediciones anteriores de la reunión que el viernes próximo pasado verificaron los representantes de los clubes de primeras divisiones en el local del Club Sport La Libertad. Pese al hermético silencio que rodea los resultados de esta reunión, podemos informar que el punto de mayor importancia debatido fué el solicitar a los

organismos dirigentes del deporte la cesión del estadio nacional para los clubes de categoría superior. Dijeron los representantes que era de urgencia obtener la administración de nuestro máximo templo de fútbol. Esta petición será llevada a conocimiento inmediatamente del Consejo Nacional de Educación Física.

MANUEL MORA

(VIENE de la P. 6, UNO) — Especialmente las organizaciones nuevas, que hasta ahora participan como tales en dicho acto obrero internacional, están preparando sus banderas y estandartes para desfilas a la par de las viejas organizaciones sindicales que por años han venido participando en el 1 de mayo. Se está rogarizando, a la vez el medio de transporte a la capital de los miles de trabajadores que vendrán de provincias lejanas como Limón, Puntarenas y Guanacaste. Es seguro que en la Plaza España hará uso de la palabra

el diputado don Manuel Mora, Secretario General de Vanguardia Popular y don Rodoifo Guzmán, Secretario General de la Confederación de Trabajadores de Costa Rica.

BAILE DE FANTASIA

Para despedir a la simpática amiga señorita Odilfe Gutiérrez alumna del Colegio de Nuestra Señora de Sión que se ausenta para los Estados Unidos de N. A., sus amistades le ofrecerán un baile de fantasía. ULTIMA HORA le adelanta su saludo de despedida.

GRATIFICARE

A quien devuelva o dé señas exactas para localizar caballo blanco, grande, paso trotero, cola larga, marcado con una "H" en medio de los cuartos traseros.

INFORMES APARTADO 769

TELEFONO 2563

Vargas salvó a La Libertad de una goleada

CON POCOS ESPECTADORES EN LAS GRADERIAS, ORION OBTUVO EN EL ENCUENTRO CELEBRADO A BENEFICIO DE FERNANDO CAMACHO EL MAGNIFICO TROFEO DEL ING. DON LUIS PAULINO JIMENEZ MONTEALEGRE

A las 3 p. m. se llevó a cabo ayer en el estadio el encuentro concertado entre Libertad y Orión a beneficio de Fernando Camacho. El homenajeado ingeniero don Luis Paulino Jiménez Montealegre, obsequió, un magnífico trofeo a los vencedores de este cotejo.

De bueno, no tuvo el match más que el trofeo del dedicado. No hubo futbol de calidad ni tuvo la lucha caracteres de emoción que habrían justificado el afán de los fanáticos.

El portero liberto, Vargas salvó a su once de una paliza de los oriones. Vargas atajó en cantidad demostrando sus estupendas cualidades como guardián de meta.

Por el Orión anotaron Armijo Chalo Fernández y Pelota Solano. Por Libertad el exterior izquierdo de un estupendo cabezazo.

MORAVIA TRIUNFO EN EL PRELIMINAR

Obtuvo el trofeo obsequido por el vicepresidente de la Federación Nacional de Fútbol, ing don Miguel A. Herrero

A las 9 y 30 se verificó el encuentro preliminar entre Grecia, campeón intercampeonato Atlajuelense y Moravia ex campeón josefino.

Este evento fué dedicado al ingeniero don Miguel A. Herrero, vicepresidente de la Federación Nacional de Fútbol.

El encuentro tuvo lucidez, pese a la superioridad de los josefinos quien ganaron por 2 a cero.

El once manudo alineó en la puerta a un muchacho de apellido Castro, que se constituyó en el centro de la atención de los espectadores, por su ubicación acertada, agilidad y vista.

Castro es una promesa para el futbolismo nacional. El dedicado, señor Herrero, obsequió a los vencedores un valioso trofeo.

Militantes de VANGUARDIA POPULAR Quedan convocados a una reunión el martes 25, a las 7 de la noche. Presentación de carnets.

COMITE SECCIONAL

LEA ULTIMA HORA

SOY NAZI

Mañana: Estreno en el Raventós Jimmy Lydon, en: **HENRY ALDRICH**

Próximo jueves: Estreno en el Raventós! La mujer más bella de Europa: Vivien Romance, en la atrevida película: **ROSA DE SANGRE**

Próximo sábado: Estreno en el Raventós!
HORA DE MATAR

Próximo domingo: Estreno sensacional en español, en los teatros: Raventós, Capitolio y América! **UNA CARTA DE AMOR** con Jorge Negrete, Gloria Marín y el cómico de "La Mujer sin Alma", Andrés Soler, esta vez más cómico aún!

RAVENTOS

El Circuito Teatral Raventós, presenta hoy en el Raventós A las 3, 7 y 8.45 **1.10**
Gené Tierney y Montgomery,

en: **INFIERNO EN LA TIERRA**

CAPITOLIO

A las 7 y 8.45 **0.50**
Claudette Colbert, en:

LOS AMANTES DE MI MUJER

ADELA

A las 7 y 8.45 **0.50**
Richard Arlen, en:

ARTILLERO AEREO

AMERICA

A las 7 y 8.45 **0.50**
Joan Bennett, en:

UN LIGERO ERROR

CASTRO

A las 7 y 8.45 **0.50**
William Boyd, en:

LOBOS DE MUERTE

NO SE EXPENDIO

VIENE de la Página UNO

que, de arreglarse las cosas, no será sino hasta el miércoles que se vuelva a comer tan indispensable artículo en nuestros hogares.

Creo en el triunfo de las armas alemanas; todos estos días los he pasado rezando para que en Costa Rica se produzca un gobierno nazi

Y ustedes, cómo llegaron hasta aquí? seguramente son brujos y tienen algún contrato con el demonio, dijo Virginia Salvatierra Jiménez a sus raptos en la casa de doña Jiménez

En el jeep de la policía Nacional llegaron a la casa de doña María Jiménez, en Bajos de Jorco, el oficial de detectives Gonzalo Jiménez, el detective Campos, un tío de la niña Nuria Borbón y pocos minutos después, el detective del Patronato Nacional de la Infancia, Isaac Mejía Castillo, Juanito Abarca, capitán de Tráfico y el señor Adán Jiménez Espinoza, quien dió los datos concretos a los persecutores de la raptora y luego renunció al premio de \$ 500.00 ofrecido por el Patronato.

El verdadero héroe de la jornada fué el detective Campos, quien guió el jeep por sobre unos despeñaderos que solo poseyendo un valor rayano en temeridad y desprecio a la muerte podían ser salvados.

Encontraron a la Salvatierra en la casa de la señora Jiménez. No opuso ninguna resistencia. Cuando se le dijo que los visitantes eran detectives y autoridades que venían a prenderla, abrió tamaños ojos y admirada exclamó:

—Y ustedes, cómo llegaron hasta aquí? seguramente son brujos y tienen algún contrato con el demonio.

Luego, aumentado el grupo de los persecutores con los que lle-

garon caminando a pie, la conversación se generalizó sobre las peripecias y dificultades del camino.

Alguien de los ahí presentes formuló una pregunta a la secuestradora y esta dió la callada por respuesta.

Se emprendió el regreso. Como un potro salvaje saltaba el jeep sobre los riscos del adrupto sendero. Llegaron a la parte plana y lisa de la carretera y ello dió ocasión para conversar nuevamente con Virginia Salvatierra.

Hosca y huraña oyó ella las preguntas que se le formulaban. A algunas dió contestación, a otras pareció ignorarlas.

—Y a qué partido político perteneces?

—Soy nazi. Creo en el triunfo de las armas alemanas y en el de quienes representan el nazismo en Costa Rica. Todos los días últimos me los he pasado rezando para que en este país se produzca un gobierno nazi.

No quiso hablar más. Encerrada en un silencio absoluto, llegó a esta capital, donde la recibieron altas autoridades de la policía, conduciéndola luego al Buen Pastor.

ASIGNATURA

VIENE de la Página UNO

enseñanza del inglés, por ser este idioma cada día más necesario por hacerse cada día más estrechas las relaciones entre Costa Rica y los Estados Unidos.

Por otra parte se estima que la mejor edad para adquirir

conocimientos de otros idiomas es precisamente la escolar, cuando los niños tienen más facilidades para la pronunciación.

El proyecto en referencia será discutido, como antes decimos en las próximas sesiones ordinarias que se iniciarán el primero de mayo.

CADETES COSTARRICENSES

VIENE de la Página UNO

to de vista de costarricenses, ya que se trata de seleccionar en tre jóvenes de nuestro país, lo mismo que de las demás naciones latinoamericanas, elementos que puedan ingresar a la Academia Naval de Annapolis para que hagan sus estudios navales en dicho centro, norteamericano y puedan luego, trabajar en la marina de cualesquiera de estos países, unidos en el esfuerzo de defensa de nuestra América.

El comité a que aludimos en el hecho especial mención, en apote a su iniciativa, del magnífico comportamiento y esfuerzo de las fuerzas navales brasileñas, señalando que así como estas fuerzas, las de las demás naciones podrían prepararse en la misma forma que como lo brasileños en Annapolis, con el hecho va muchos cadetes que se daría mayor unidad a forma de trabajo de las divisiones marinas de guerra del continente.

VITALIZACION DEL CLUB

Viene de la página primera

Blanca R. Albertazzi, alumna del Colegio Superior de Señoritas, quien ofreció cooperar desinteresadamente a fin de que las demás estudiantes del Colegio se unan al movimiento que ella ha credo trascendental en nuestro medio. Luego el joven Armando Agauz Aguilar, estudiante guanacasteco de la Escuela de Derecho, pronunció un discurso en el cual ponderaba los alcances que podría llegar a tener para los jóvenes el Club Juventud Unida, y señaló al mismo tiempo que los estudiantes de su provincia estaban organizados desde hace tres años con el nombre de Asociación de Estudiantes Guanacastecos, cuyos fines eran luchar por los mismos ideales que se había trazado el Club Juventud Unida. Ofreció también prestar toda su cooperación entusiasta y ayudar para que los

demás jóvenes de la Asociación comprendieran los miramientos de la nueva organización, para que andos lucharan por la conquista de los ideales.

Enseguida el joven Armando Amador hizo una exposición de los fines del Club, y dió lectura a un manifiesto que será lanzado a la juventud entera del país, para que conozca a fondo el movimiento.

Como acto final dió comienzo a la academia de baile, y que es una de las actividades en el programa de extensión cultural.

Próximo Jueves, Palace!
Un gran espectáculo en colores! Un meneo tropical ardiente!

AMOR EN FLOR
por Mary Martin, la bailarina de fuego y Dick Powell!
Se armó el escándalo en una isla tropical! Besos, aventuras

Próximo domingo, Palace, Variedades, Ideal! Otro gran triunfo musical

PASION TEATRAL
por Judy Garland y Van Heflin. El vía crucis de una mujercita que amaba su carrera artística!

Próximo Lunes, Feriado: **HIDALGO DE LOS MARES**
Un super coloso de tremenda emoción!

Hoy Lunes 24 de abril de 1944

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 **1.35**
Diana Durbin en el exito:
LA HERMANITA DE SU CRIADO

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 **0.50**
Pedro López Lagar en
LOS OJOS MAS LINDOS DEL MUNDO

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 **0.50**
LA RUBIA DEL DIAMANTE
por Chester Morris

IDEAL

A las 7 y 8.45 **0.35**
LOS APUROS DE LA ALCALDESA
Exito político!

LIBANO

A las 7 y 8.45 **0.50**
POR QUERER SER ESTRELLA
por Joan Davies

KEITH

A las 6.30 y 3 **0.35**
REMERBER PEARL HARBOR
Emocionante

Pronto: Flor Silvestre, por Dolores del Río Añi Baba y los 40 Ladrones, en colores.

FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO

AVISO AL PUBLICO

Con motivo de celebrarse el lunes 1º de Mayo entrante la Fiesta del Trabajo, lo que motivará un intenso transporte de manifestantes a esta capital, esta Empresa ha dispuesto, **SUPRIMIR POR ESE DIA, los trenes locales Nos. 15 y 16 y los servicios especiales establecidos entre San José y Alajuela y entre Puntarenas y Esparta.**

Los trenes regulares de pasajeros Nos. 1 y 2, atenderán el servicio de pasaje en todas las Estaciones de bandera de la vía principal.

PROSPERO GUARDIA,
Administrador General

San José, Abril 21 de 1944.

